

15 04 2013 - 15:30 Llbr

## Migros Suisse romande rappelle les moules d'Espagne



## Zürich (ots) -

Pour des raisons de sécurité, Migros Suisse romande rappelle les moules d'Espagne car le fournisseur ne peut pas exclure un risque sanitaire dû aux toxines d'alques.

Les moules concernées, avec une date limite de consommation au 16 avril, ont été vendues dans les plus grandes filiales des coopératives Migros de Genève, Neuchâtel-Fribourg, Valais et Vaud. Migros demande à ses clients de ne plus manger ces moules. En effet, après leur consommation on peut ressentir des nausées.

Les moules peuvent être ramenées en magasin. Elles seront remboursées.

Zürich, 15.4.2013

## Contact:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63, monika.weibel@mgb.ch.

Medieninhalte



 $\label{thm:presseportal.ch/fr/pm/100000968/100736206} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100736206} \ abgerufen \ werden.$